
Ce qui me rend

réellement heureuse ?

C'est de voir ma

famille proche

heureuse et de voir

les gens tristes

retrouver le moral.

Voilà ce qui me rend

vraiment heureuse.

Sarah 24 ansBoulogne-Billancourt
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